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Партия власти поставила между собой и народом открытый фарсмериз.

  

Для начала, дорогие читатели, наберитесь терпения и попробуйте дочитать до конца
фрагменты из трех сообщений о схеме проведения праймериз «Единой России» на
территории Воронежской области. Предупреждаем сразу: тексты веселые, местами
креативные, а иногда просто подкупающие своей новизной, – пишет Политгазета.рф .
Итак...

  

17.02.2015. На выборах Партию должны представлять уважаемые избирателями люди.

  

Состоялось заседание оргкомитета по подготовке к предварительному
внутрипартийному голосованию

  

В ходе мероприятия Владимир Нетёсов напомнил, что 4 февраля решением
Регионального политического совета была определена вторая (из четырёх) модель
проведения предварительного внутрипартийного голосования. Это одна из самых
демократичных моделей.

  

«В этой модели площадки, на которых проходит голосование, также как и в первой,
привязаны к территории избирательного участка; выборщиками являются все граждане;
в выдвижении кандидатов принимают участие все представители общественных
организаций, представители партий, беспартийные; обеспечивается полный доступ
СМИ. Отличие только в одном: люди, которые хотят прийти на избирательные участки,
предварительно должны заявить о своем участии в этом голосовании,
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зарегистрироваться. То есть, эта модель стимулирует избирателей быть более
активными», – подчёркивает Нетёсов.

      

  

Лидер воронежских единороссов в очередной раз подчеркнул, что Партию на выборах
должны представлять уважаемые избирателями люди. Те, кто реально помогает
гражданам, бок о бок с ними решает их повседневные проблемы и общается с
избирателями лицом к лицу. Те, кто объединился вокруг курса президента и
губернатора.

  

Вторая заметка, датированная 26.02.2015 года. Руководители районных исполкомов
Партии «сверили часы».

  

На совещании обсужден комплекс вопросов, связанных с предстоящим внутрипартийным
голосованием.

  

В четверг, 26 февраля, в конференц-зале Воронежского регионального отделения
«Единой России» состоялось совещание, на котором обсуждались вопросы организации
и проведения предварительного внутрипартийного голосования. На форум были
приглашены руководители исполкомов местных отделений Партии из разных районов
области.

  

Состоялся заинтересованный обмен мнениями по широкому спектру проблем, которые
возникают в ходе праймериз, которые начнутся уже в апреле.

  

Решением Регионального политического совета была определена вторая (из четырёх)
модель проведения предварительного внутрипартийного голосования. В этой модели
площадки, на которых проходит голосование, также как и в первой, привязаны к
территории избирательного участка; выборщиками являются все граждане; в
выдвижении кандидатов принимают участие все представители общественных
организаций, представители партий, беспартийные; обеспечивается полный доступ
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СМИ.

  

Отличие только в одном: люди, которые хотят прийти на избирательные участки,
предварительно должны заявить о своём участии в этом голосовании,
зарегистрироваться.

  

Третья заметка, написана ровно месяц спустя после первой, 26.03.2015 года. Владимир
Нетёсов встретился с Секретарем Генерального совета партии «Единая Россия»,
вице-спикером Сергеем Неверовым

  

Основной темой беседы стала политическая обстановка в регионе и в целом по стране.

  

Ключевыми вопросами встречи стали политическая повестка дня и подготовка к
избирательной кампании 2015 года, а также работа регионального отделения Партии с
первичными организациями и определение направлений деятельности на ближайшую
перспективу. В ходе беседы лидер воронежских единороссов обсудил с Сергеем
Неверовым вторую модель внутрипартийного голосования. Решением регионального
политсовета Партии именно эта открытая модель предварительных выборов будет
применяться на предстоящих праймериз, которые стартуют в апреле на территории
Воронежской области.

  

«В этой модели площадки, на которых проходит голосование, также как и в первой,
привязаны к территории избирательного участка; выборщиками являются все граждане;
в выдвижении кандидатов принимают участие все представители общественных
организаций, представители партий, беспартийные; обеспечивается полный доступ
СМИ. Отличие только в одном: люди, которые хотят прийти на избирательные участки,
предварительно должны заявить о своём участии в этом голосовании,
зарегистрироваться. То есть, эта модель стимулирует избирателей быть более
активными», – подчёркивает Владимир Нетёсов.

  

В сообщениях, как видите, активно акцентируется внимание на якобы беспрецедентной
открытости праймериз в регионе и на участии в нем уважаемых для избирателей людей.
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Кого зомбируют воронежские единороссы – самих себя, верных выборщиков,
журналистов?

  

Потому что, если внимательнее присмотреться к выборной ситуации, то окажется, что
подавляющее большинство регионов участвующих в выборных кампаниях этой осенью
(если быть точным, в 8 из 11 – в Костромской, Курганской, Калужской, Рязанской,
Челябинской и Магаданской областях, республике Коми и Ямало-Ненецком автономном
округе. (Подробнее: http://www.kommersant.ru/doc/2687540 ) выбрало первую схему
проведения праймериз, предполагающую участие в нем населения без всякой
предварительной регистрации, и только Воронежская и Белгородская области – вторую,
требующую зарегистрироваться.

  

Так что, по сути, в Воронеже и Белгороде выбрали самую закрытую на сегодня
процедуру праймериз. Интересно, чего испугались?

  

Теперь что касается самых уважаемых избирателями людей. Во-первых, мы не
обнаружили в открытом доступе списков всех кандидатов от «Единой России»,
участвующих в праймериз. (Ещё раз об открытости воронежской «Единой России» –
Ред.) Во-вторых, мы не нашли в тех разрозненных и чисто формальных сообщениях об
участии в предварительном голосовании когорты новых лиц, сколько-нибудь известных
широким народным массам. Разве что за двумя исключениями – два ректора ведущих
воронежских вузов пошли на праймериз «единороссов»: ВГУ – Дмитрий Ендовицкий и
ВГАСУ – Сергей Колодяжный.

  

Что же предполагает воронежский вариант праймериз? Выдвиженцы-кандидаты
приводят с собой на собрание выборщиков, те регистрируются и голосуют. Получается,
кто приведёт за собой больше подневольных людей – своеобразных электоральных
рабов (!), тот и победит в праймериз. Хороша демократическая процедура! Фарс? Фарс.

  

ФАРСМЕРИЗ продолжается уже более 20 дней, через полмесяца, 3 июня, он
закончится. Стоит ли удивляться тому, что региональные СМИ, которым «обеспечили
свободный доступ к предварительному голосованию», фактически проигнорировали эту
процедуру.
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Не писать же об этом всерьёз.
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